



ECOFIN



INTRODUCCIÓN

En la sesión de hoy de la Comisión de Asuntos Económicos y Financieros (ECOFIN), se discutirán tanto el tema A como el tema B. En la primera jornada se abordarán las diferentes soluciones propuestas durante la sesión de ayer. Una vez se encuentre la solución más apropiada, los delegados entrarán en un tiempo de lobby para crear la propuesta final, de manera que se pueda concluir el tema A y empezar con el tema B, que trata sobre los efectos del fast fashion.

DESARROLLO DEL MODELO

Durante la primera parte de la sesión, los delegados discutieron por 40 minutos en un debate formal las diferentes soluciones propuestas el día anterior. A esto le siguió un tiempo de lobby, durante el cual se formaron dos bloques que presentaron propuestas diferentes y, con base en estas, redactaron los papeles de trabajo. El grupo 1 propone, como solución hacia 2030, el uso de energía nuclear, hidroeléctrica y eólica como fuentes de energía renovable que pueden ayudar a las diferentes delegaciones a lograr la descarbonización de sus economías. En la socialización de los documentos, el grupo 1 planteó la descarbonización de la economía como una forma de mejorar la economía de cada país. Asimismo, advirtieron sobre los riesgos de una transición energética demasiado rápida y mal planificada, y propusieron acciones a corto y mediano plazo, como la regulación de las empresas petroleras. También buscaron un equilibrio entre los beneficios económicos y los impactos ambientales, avanzando hacia una sostenibilidad energética. Por otro lado, el grupo B propone una transición más lenta, en la cual la energía circular y la hidroeléctrica sean la prioridad. Además, hacen un llamado al resto de las naciones para buscar un planeta más económico y sostenible, donde prime una economía sustentable.

La delegación de Bangladesh inició el debate informal, el cual se centró en el tema B, relacionado con el fast fashion. Esta delegación abordó tanto los beneficios como las desventajas de esta industria a nivel regional. Las delegaciones de Indonesia y Australia se enfocaron en el impacto ambiental que tiene la industria del fast fashion. La delegación de Indonesia sostuvo que los beneficios económicos que esta industria aporta a los países de la región son mucho más importantes que su efecto en el medio ambiente. La delegación de China habló únicamente de los efectos negativos del fast fashion, aunque ellos son los mayores productores de esta industria.



CIERRE

El día de hoy, en la Comisión de Asuntos Económicos y Financieros (ECOFIN), se concluyó el debate sobre el tema uno, que se refería a la descarbonización de la economía. Como solución, se presentará el documento 1.1.1, propuesto por el grupo uno, que apoya el uso de energías renovables como la nuclear y la hidroeléctrica. Al finalizar las presentaciones de los documentos, se inició el debate sobre el fast fashion, el cual continuará mañana.